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【会長の時間】 山田 利明
皆さん、こんにちは。私の会

社は開発許可という大きな造
成、工場を作るための申請が業
務なのですが。今やっている会
社は場所は本庄で関東工場です
が、本社は和歌山県です。今日
また連絡をしているのは、岐阜
県です。寄居に埼玉工場はある
けれども、はんこをもらうのは
岐阜県です。ほとんど社長に会う事はないので
すが、連絡はメールと電話でやっています。確
かに便利です。メールで見積書を送ってどうで
すかと。岐阜県の会社の代表が代わりまして、
新しい社長は４０代ですので、そういった形で
業務をスムーズに進める事が出来ます。
私が担当する所は請求書等についても自分で

やっています、ほとんどメールです。請求書も
最近は送らなくてもいいという事になっていま
す。送る所はメール便で送っています。郵便局
のレターパックプラスで送ると、高いのですが、
絶対に到着するという事で重要な書類も送れま
す。レターパックライトだと、ポストに投函と
いう事で、簡単な書類はレターパックライトで
送ります。近所のポストに投函するだけで良い
ので、大変楽です。このような形で仕事が進め
られるので、遠くの会社でも不便はありません。
埼玉県内の会社は本社は秩父にはありませんの
で、はんこをもらうにはメール便でやっていま
すが、昔に比べると、便利になりました。
図面はコピーして筒に入れて、昔は送りまし

たが。今はメールで送る事が出来ます。どうし
ても心配な場合にはＣＤにおとして、レターパ
ックで送ればいいので、便利になりました。便
利な時代になり、仕事も楽に出来るようになっ
て、良かったなと思います。
今は申請が複雑になりました。工場を増設す

る事が目的ですが、道路が狭いと交通量調査も
してくださいと。本来道路は９メートルだけれ
ども６メートルしかない理由書を付けなさい。
申請に関係ないような仕事もあります。農地転
用、文化財があったり、いろいろな申請があり
ます。
大変なのですが、それをやるにはお金が掛か

ります。施主さんがたくさん払ってくれるとい
う事で、役所が複雑にすればするほど、我々は
儲かるという事になります。

一つの仕事でも自分の所ですべてやれば、結
構な収入になります。特に役所の建築安全セン
ターなどでは、チェックが厳しいです。女性が
増えてきました。実務の前の相談、許可関係は
女性が多く、杓子定規です。そうするとまたコ
ストが高くなります。女性で儲けさせてもらっ
ているのかなと思います。
【幹事報告】 髙田 富康

今日は特には報告がありませ
ん。
１９日の日曜日には、本庄総

合公園において、蘇れ２５７０
委員会のイベントがあります。
ぜひ出かけてください。５０台
参加という目標は達成しまし
た。少なく見ても５０台で５億
円くらいの車が参加します。

山田 利明会長
観光的な話で、私の趣味の話です。趣味で山

登りをやっています。最近は危ないのでハイキ
ングです。今まで北アルプスとか有名な所に行
き、近所の山には登っていませんでした。
そこで近所の山を４、５年前から開拓してき

ました。この間は５月の連休の良い日に、車で
行くと、お酒が飲めないし、山を横断出来ない
ので、電車やバスを利用します。
横瀬の丸山という事で、９００メートルくら

いですが、芦ヶ久保の果樹公園村の上にありま
す。行き方は上長瀞から電車に乗り、秩父駅ま
で行きます。普通ですと、お花畑まで行き西武
鉄道で芦ヶ久保まで行くのですが、秩父駅から
名栗の手前まで行く西武バスがあります。松枝
行きのバスです。そうすると、芦ヶ久保から３
０分くらい国道を歩かなくすみます。そのバス
に乗り、芦ヶ久保駅のちょっと奥の赤谷で降り
て、そこから丸山まで１時間半くらいです。
そこを歩いたら非常に良いところでした。杉

林ですが、新緑で爽やかで、沢もあってと。林
道を車でも通る事が出来ます。その林道を通っ
て行くと丸山があり、上に３階建てくらいの展
望台が出来ていて、ハイキングをしている人が
結構いました。武甲山の正面が見えて、奥秩父



連山のすべてと群馬の方まで見る事が出来まし
た。そして丸山で昼食を摂りました。
午後４時前に芦ヶ久保駅に着いて、西武秩父

まで電車に乗り、そこで下山祝いをしました。
夢庵でしたが、６時まで生ビールが半額でした。
美味しかったです。そこで６時頃まで宴会をし
て、お花畑から電車に乗って７時半くらいに家
に着きました。
松枝行きのバスには他の山に行くと時にも乗

りましたが、ほとんど乗っている人はいません。
秩父でも結構遊ぶ事が出来ます。５月頃は秩父
は本当に良い所だと思いました。
このように健康的な遊びをして、体を鍛えて

いきたいと考えています。ただ疲れます。今回
も３日、４日疲れが抜けませんでした。歩数的
には２万歩でした。
登山アプリ YAMAP を使っています。事前登

録をして、出発すると、現在地を表示してくれ
ます。到着時間も分かりますし、道を間違って
もすぐ分かるようになっています。秩父の山の
城峯山の方は、道が書いてあっても現実にはそ
の登山道はなかったりしますので、このアプリ
は本当に役に立ちます。またこのアプリは写真
を撮ったりすると、記録されます。記録を作る
必要がありません。

YAMAPの地図上で計画する方法もあります。
山と渓谷の会員ですが、山と渓谷オンラインが
あります。そこにどこの山に行きたいか入れる
と、地図が出ます。そして山の名前を入れて、
いつの何時にスタート地点に行くと入れると、
時間も出て、休憩時間も入れると、地図が出て
きます。それを登録して、プリントすると登山
計画書が出来ます。登山をするには山の下で書
いて箱にいれますが、山と渓谷の会員になって
いると、ホームページから登山計画書を登録す
る事が出来ます。スマホ、パソコンを使って便
利になりました。
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